

Bezirksliga Damen Gruppe 04

TTC Haßbergen : TV Bruchhausen-Vilsen
Freitag, 18.11.2022, 20:00 Uhr

Für den TV Bruchhausen-Vilsen geht die Siegesstraße weiter

Im Spiel der Bezirksliga Damen Gruppe 04 traf der TTC Haßbergen am vergangenen Freitag auf den TV Bruchhausen-Vilsen. Die Gäste entführten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 8:6 beide Punkte. Den Siegpunkt unter den Mannschaftskampf setzte Annette Berrang. Erwähnenswert war, dass der TTC Haßbergen diese Partie mit 2 Ersatzspielerinnen bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gohr / Fornefeld gewannen ihr Spiel gegen Kolkmann / Brunotte eher ungefährdet mit 11:6, 11:5, 11:7. Keinen Punkt beisteuern konnten Kernein / Thiel im Match gegen Brinkmann / Berrang, das 0:3 verloren ging. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Der Start in die Partie hätte für Paulin Gohr besser laufen können, doch gewann sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Annette Berrang noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Fünf Sätze beharkten sich Astrid Fornefeld und Ulrike Brinkmann, bevor die Gastspielerin einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Ohne Satzgewinn für Ilka Kernein verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Anneliese Brunotte. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Carolin Thiel gegen Britta Kolkmann. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Haßbergen und des TV Bruchhausen-Vilsen. Der Start in die Partie hätte für Paulin Gohr besser laufen können, doch gewann sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Ulrike Brinkmann noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Kaum Chancen ließ Astrid Fornefeld beim 3:0 ihrer Gegnerin Annette Berrang. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ilka Kernein beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Britta Kolkmann. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Anneliese Brunotte war für Carolin Thiel am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Ilka Kernein gegen Ulrike Brinkmann, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Die richtige Taktik hatte Paulin Gohr hingegen beim Erfolg in drei Sätzen gegen Britta Kolkmann von Beginn an. Glücklicherweise über ihren 3:2-Erfolg gegen Anneliese Brunotte war anschließend die Gastgeberin Astrid Fornefeld, ging sie doch zumindest auf dem Papier stark favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Beim 0:3 gegen Annette Berrang fand Carolin Thiel von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTC Haßbergen am 19.11.2022 gegen den SV Kirchweyhe II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TV Bruchhausen-Vilsen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:2. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Haßbergen

Doppel: Gohr / Fornefeld 1:0, Kernein / Thiel 0:1

Einzel: P. Gohr 3:0, A. Fornefeld 2:1, I. Kernein 0:3, C. Thiel 0:3

TV Bruchhausen-Vilsen

Doppel: Kolkmann / Brunotte 0:1, Brinkmann / Berrang 1:0

Einzel: U. Brinkmann 2:1, A. Berrang 1:2, B. Kolkmann 2:1, A. Brunotte 2:1